

**2017.SR.000225**

## **Kleine Anfrage Luzius Theiler (GaP): Mehr Sitzgelegenheiten auch im Bahnhof?**

Erfreulicherweise hat die Stadt diesen Sommer zahlreiche neue Bänke und mobile Sitzgelegenheiten installiert. Sie hat damit einer Motion aus dem Jahre 2008 (!) endlich teilweise Rechnung getragen.

Dabei hat es sich gezeigt, dass zusätzliche Sitzgelegenheiten ohne Konsumzwang einem grossen Bedürfnis entsprechen.

Besonders krass ist der Mangel an Sitzgelegenheiten immer noch im Bahnhof. In ihrem Bereich berufen sich die SBB dabei auf eine restriktive Bahnhofordnung. Im städtischen Teil jedoch ist die Stadt frei, Sitzgelegenheiten aufzustellen.

1. Bis im Frühjahr will die Stadt, gemäss Medienmitteilung vom 30. November 2017, zusätzliche Standorte sowie weitere Sitzelemente evaluieren. Sind dabei auch Sitzgelegenheiten im städtischen Teil des Bahnhofs vorgesehen. Wenn ja, wie viele?
2. Ist der Gemeinderat bereit, bei der SBB vorzusprechen mit dem Ziel, dass im ganzen Bahnhof (auf allen Stockwerkebenen) zusätzlich zum verkleinerten Wartsaal und den wenigen bestehenden Bänken und «Notsitzen» weitere Sitzgelegenheiten eingerichtet werden?

Bern, 02. November 2017

*Erstunterzeichnende: Luzius Theiler*

*Mitunterzeichnende: Christa Ammann*